



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

Podríamos argüir múltiples discursos en defensa del libro y de su importancia, de su significado, sabiduría, enseñanza, necesidad o existencia. Podríamos extendernos en alabanzas y agasajos, pero no lo vamos a hacer. Simplemente tomaremos prestadas las palabras de un gran escritor, Hermann Hesse, y dejar que su reflexión enriquezca más, si cabe, la importancia de un libro:

“De los muchos mundos que el hombre no ha recibido como regalo de la naturaleza sino que ha creado con su propio espíritu, el mundo de los libros es el más grande. Cada niño que pinta las primeras letras sobre su pizarra y hace sus primeros intentos de lectura, da el primer paso hacia un mundo artificial extremadamente complicado, con leyes y reglas de juego, que ninguna vida humana es lo suficientemente larga para conocer del todo y utilizar perfectamente. Sin palabras, sin escritura, sin libros, no hay historia, no existe el concepto de la humanidad. Y si alguien intentara guardar en un espacio pequeño, en una sola casa o en una habitación, la historia del espíritu humano, sólo podría conseguirlo con una selección de libros...”.

Por tanto, la presentación del libro “Aves de la Provincia de Río Negro” de Hernán E. Povedano es un hecho que esta Legislatura debe recordar y homenajear.

“Aves de la Provincia de Río Negro” es un libro que pone de manifiesto la biodiversidad privilegiada con la que cuenta nuestra provincia, desde la costa a la cordillera, de los bosques andinos a la estepa y el monte. Es el resultado de numerosos aportes recibidos desde varios puntos de la Provincia.

Del total de las aves del país, un tercio (345 especies) están registradas y presentes en nuestras Áreas Naturales Protegidas.

Hernán Povedano, biólogo y fotógrafo de la vida salvaje, egresó de la Universidad Nacional de La Plata, fue Director de Áreas Protegidas de la Provincia de Río Negro, y actualmente se dedica a trabajar en la coordinación de proyectos de especies amenazadas en la Meseta de Somuncura.

En este libro acerca de modo ameno y con excelentes fotografías, mapas precisos y una edición acorde a la calidad de los contenidos, una detallada descripción de la biodiversidad de las aves silvestres de la provincia.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

También es importante rescatar el compromiso de la Secretaría de Ambiente y Desarrollo Sustentable que colaboró activamente en su gestión.

Como dice el autor: "Conscientes de que no se cuida lo que no se conoce y de que necesitamos ver para valorar, con orgullo y entusiasmo de seguir adelante por este camino, damos la bienvenida a este proyecto que contribuirá a fomentar el respeto por todos los seres vivos y la naturaleza".

Por ello:

**Autora:** Graciela Valdebenito.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

## **LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO**

### **D E C L A R A**

**Artículo 1°.-** De interés provincial, social, cultural y educativo, el libro "Aves de la Patagonia de la Provincia de Río Negro" de Hernán E. Povedano.

**Artículo 2°.-** De forma.